

k notice

FABRIQUÉ EN FRANCE PAR LE LABORATOIRE ARILAND
ZI DU DOLMEN - 42380 LURIECQ - FRANCE - KPOURKARITE.COM



K POUR KARITÉ, ACTEUR DU COMMERCE EQUITABLE ET DU DEVELOPPEMENT DURABLE

K pour Karité est une marque qui souhaite s'inscrire dans la durée. La gamme de soins, coiffants et maintenant coloration a été développée autour du Karité. Un des plus gros producteurs de Karité étant le Burkina Faso, nous nous sommes rapprochés d'une Union de coopératives de femmes productrices de beurre de Karité. En 2009 nous nous sommes déplacés pour concrétiser la mise en place d'un partenariat. Nous leur achetons une partie de leur production et nous collaborons à la mise en place d'une plate forme technique pour la mise au point d'une machine permettant de fractionner le beurre de karité et d'obtenir différents sous-produits avec des caractéristiques spécifiques pouvant être vendus plus chers. Nous contribuons ainsi à leur développement en les aidant à mettre en place une procédure qui leur permettra ensuite de commercialiser des produits semi-finis à finis et ainsi de profiter de la valeur ajoutée du produit. D'une part nous sécurisons notre approvisionnement, gage de qualité et de stabilité de nos produits et d'autre part, nous leur permettons de commercialiser des produits à plus forte valeur ajoutée.

AVANTAGES

La coloration naturelle K pour Karité est la seule coloration naturelle formulée exclusivement à base de colorants, de plantes et de karité et garantie sans peroxyde (eau oxygénée), sans amoniaque, sans résorcine et sans paraben :
Véritable soin, elle colore les cheveux sans les abîmer.

Elle assure une bonne couverture des cheveux blancs (pour les personnes ayant 50% cheveux blancs maximum)
S'utilise en application directe.
Temps de pose réduit : 30 minutes.
Bonne tenue : 10 à 15 shampooings.

PARTICULARITES

COLORATION NATURELLE PLANTES & KARITE

Semi-permanente, c'est une coloration directe qui s'estompe progressivement.

Elle est formulée à partir de plantes (pour apporter un soin au cheveu) et de colorants. Elle colore en naturel, donne des reflets et permet de camoufler les cheveux blancs (pour les personnes ayant 50% de cheveux blancs maximum). Les colorants, de taille microscopique, se fixent simplement sur les écailles du cheveu. Ils ne nécessitent pas d'oxydation et n'altèrent donc pas la fibre capillaire. La prise de la couleur est

plus intense que pour la coloration végétale certifiée par ecocert, le temps de pose est donc beaucoup plus court. Elle s'estompe en seulement 10 à 15 shampooings.



Toujours Lire les instructions de sécurité et suivre les directions d'utilisation attentivement

Les colorants capillaires peuvent provoquer des réactions allergiques. Les tatouages temporaires noirs à base de henné peuvent augmenter le risque d'allergie. Ne vous colorez pas les cheveux si : vous présentez une éruption cutanée sur le visage ou si votre cuir chevelu est sensible, irrité ou abîmé ; vous avez déjà fait une réaction après avoir coloré vos cheveux ; vous avez fait par le

passé une réaction à un tatouage temporaire noir à base de henné. Ce produit n'est pas destiné à être utilisé sur des personnes de moins de seize ans. Ne pas utiliser pour un autre usage que la coloration des cheveux. Porter des gants appropriés et protéger le front avec un corps gras au niveau de l'implantation des cheveux. Bien rincer vos cheveux après l'application. Eviter le contact avec les yeux, en cas de contact, rincer abondamment à l'eau.

Instructions de sécurité

1 Faire un test d'alerte allergie 48 heures avant chaque coloration même si vous avez utilisé précédemment des produits de colorations :

2 Si pendant la coloration, vous ressentez : toute sensation de picotement, de brûlure ou de démangeaisons, rincer immédiatement et stoppez la coloration.

MODE D'EMPLOI (application directe sur cheveux propres et secs. Temps de pose 30 minutes).

- 1. Avant toute première coloration, détoxiner le cheveu grâce aux cataplasmes d'argile, Masque à la zéolite K pour Karité :** en cure pendant 4 à 6 semaines à raison de 2 fois par semaine sur un cheveu très sensibilisé par les traitements chimiques. Dans tous les cas procéder à l'application du masque détoxinant, laisser poser 20mn.
- 2. Laver les cheveux avec un des shampooings certifié bio K pour Karité.** Les cheveux doivent impérativement être débarrassés de tout produit

coiffant et silicones présents dans les démêlants conventionnels et produits 2 en 1. Pour une efficacité maximale, utiliser le Scrub K pour Karité en complément du shampooing.

3. Sécher les cheveux.

4. Appliquer la coloration directement en racine, raie par raie, les plus fines possible (bien protéger les épaules avec une serviette).

5. Allonger en étirant la couleur sur toute la longueur des cheveux, jusqu'aux pointes. Regrouper tous les cheveux sous forme de

chignon.

6. Laisser poser 30 mn.

7. A la fin du temps de pose, émulsionner : masser les cheveux comme pour un shampooing.

8. Rincez jusqu'à ce que l'eau soit claire.

9. Procédez au coiffage

(brushing ou coiffure naturelle).

k notice

MADE IN FRANCE BY LABORATOIRE ARILAND
ZI DU DOLMENN - 42380 LURIECQ - FRANCE - K POUR KARITE.COM



K POUR KARITÉ, COMMITTED TO FAIR TRADE AND SUSTAINABLE DEVELOPMENT

K pour Karité is a brand aiming at a long-term commitment. The skin care, hair care and now hair colouring ranges have all been developed around Shea, or Karité in French. As one of the biggest producers of Shea is Burkina Faso, we have become associated with a Union of Cooperatives for women Shea butter producers. Indeed, we travelled there in 2009 to establish a partnership. We buy some of their production and collaborate on establishing a technical platform for the development of a machine for splitting shea butter into its various fractions and thus obtaining by-products with specific characteristics that can be sold at higher prices. Hence, we contribute to their development by helping them to set up a procedure which will enable them to commercialise semi-finished and finished products and thus benefit from the added value of the product. So on the one hand we secure our supply, guaranteeing the quality and stability of our products and, on the other hand, we enable them to commercialise products with higher added value.

ADVANTAGES

K pour Karité natural hair colouring is the only natural hair colouring made exclusively from hair colorants, plants and Shea and is guaranteed free from peroxide (hydrogen peroxide), ammonia, resorcinol and parabens: It's a true treatment which colours hair without damaging it. It ensures good coverage of grey hair (for those with a maximum of 50% of

grey hair).

For use as a direct application.

Reduced leave-on time: 30 minutes.

Long-lasting: 10 to 15 shampoos.

NATURAL PLANT & SHEA HAIR COLOURING

A semi-permanent direct hair colouring that gradually fades.

It has a plant-based formula (to care for the hair) with hair colorants. It colours with natural substances, gives highlights and helps camouflage any grey hair (for those with a maximum of 50% of grey hair). The colouring agents, microscopic in size, simply attach to the scales of the hair. They do not require oxidation and thus do not harm the hair shaft. The resulting colour is far more intense than with plant-based hair

colouring certified by Ecocert, so the leave-on time is much shorter. It only fades after 10 to 15 shampoos.



Always read the safety instructions and follow directions for use carefully

Hair colouring can cause severe allergic reactions. Temporary black henna-based tattoos may increase the risk of allergy. Do not colour your hair if: you have a rash on your face or if your scalp is sensitive, irritated or damaged; if you have already had a bad reaction after colouring your hair; if you have had a bad reaction in the past to a temporary black henna tattoo. This product should not be

used on people under sixteen years of age. Do not use for any purpose other than colouring your hair. Wear suitable gloves and protect your forehead with an appropriate oil or cream along the hairline. Rinse hair thoroughly after application. Avoid contact with the eyes, if contact occurs, flush them out thoroughly with water.

Safety instructions

- 1 Carry out an allergy test 48 hours before each colouring session even if you have previously used hair colouring products.
- 2 If during the colouring process, you feel a stinging, burning or itching sensation, rinse immediately and stop using the hair colouring.

DIRECTIONS FOR USE (direct application on clean and dry hair. Leave-on time: 30 minutes).

- 1. Before your first hair colouring session, detoxify your hair with K pour Karité clay enriched Hair Mask with Zeolite:** as a treatment for 4 to 6 weeks, used twice a week on hair that has been very sensitised by chemical treatments. In all cases apply the detoxifying mask and leave on for 20 minutes.
- 2. Wash hair with one of the organically certified K pour Karité shampoos.** Hair must always be free from all styling products and silicones found

in conventional hair conditioners and 2 in 1 conditioning shampoos. For optimum efficacy use K pour Karité Scrub in addition to the shampoo.

3. Dry hair.

4. Apply the hair colouring directly to the roots, section by section, making each parting as narrow as possible (protect your shoulders with a towel).

5. Spread the colouring down the whole length of the hair to the ends. Gather all your hair into a chignon.

6. Leave on for 30 minutes.

7. Lather hair after leave-on time has ended: massage hair as for a shampoo.

8. Rinse until the water is clear.

9. Proceed with styling (Blow-dry or natural styling).